

Hygienekonzept des GTEV Achantaler Rohrdorf e. V. für die Durchführung der Plattlerproben ab dem 29.06.2020

In Absprache mit unserem Vorstand Rupert Wagner und den zuständigen Personen der Kinder- und Jugendarbeit wurden folgende Punkte für die Durchführung der Plattlerproben ab dem 29.06.2020 beschlossen:

- Die Einhaltung der Abstandsregel von 1,5 Metern zwischen Personen im Freien und in allen Räumlichkeiten einschließlich der sanitären Einrichtungen sowie beim Betreten und Verlassen der Räumlichkeiten wird gewährleistet.
- Der Ein- und Ausgang wird getrennt (Einbahnstraße) und entsprechend beschildert
- Teilnehmer/Teilnehmerinnen haben beim Betreten der Innenräume eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen und sich die Hände zu Desinfizieren. Handdesinfektion steht entsprechend zur Verfügung.
- Mitwirkende haben in geschlossenen Räumen, in denen der Sicherheitsabstand nicht gewährt werden kann, eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen.
- Nach und auch während der Proben wird entsprechend gelüftet
- Eine Bestandsliste der Teilnehmer je Probe wird geführt
- Die Tänzerinnen und Tänzer werden in feste Gruppen eingeteilt; Paare und Wohngemeinschaften gehören einer Gruppe an. Die Paare werden ebenfalls in Listen geführt
- Vom Besuch der Proben sind Teilnehmer ausgeschlossen, die in den letzten 14 Tagen wissentlich Kontakt zu einem bestätigten an COVID-19-Erkrankten hatten oder Symptome aufweisen, die auf eine COVID-19-Erkrankung hindeuten können, wie Atemwegssymptome jeglicher Schwere, unspezifische Allgemeinsymptome und Geruchs- oder Geschmacksstörungen.